
Concerto d'estate

Concerto d'estate di p.c.

Ho
invitato ripetutamente persone che si interessano a Procida e ai suoi
problemi a scrivere su queste pagine ma, come potete constatare, a
tuttoggi i contributi sono pochi!

"Cada loco con su tema" dicono gli spagnoli. Si vede che la mia
particolare pazzia di cercare di incidere sulle cose parlandone e
scrivendone non è molto condivisa, almeno non su internet. Pazienza!

Vi parlerò della banda musicale di Procida che, come ogni anno ha
proposto agli affezionati il suo Concerto d'estate. Non parlerò di
musica e di qualità musicale perchè penso che non sia il tema centrale
della banda e perchè non sono critico musicale. Mi piace invece dirvi
che l'associazione a cui fa capo la banda musicale, ho appreso
ieri,  ha più di 30 anni (1981) e che molti sono i giovani che a partire
dall'esperienza bandistica hanno scoperto un amore per la musica e
hanno deciso di continuare prendendo la strada del conservatorio. 

Al di
la di tutte le critiche che si possano mai fare mi sembrano già risultati
ragguardevoli.
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